



### **Unillanos y Ecopetrol una nueva alianza que le apuesta a la región.**

En el marco del programa de la maestría en Gestión Ambiental Sostenible, la Universidad de los Llanos y Ecopetrol firmaron recientemente el convenio marco de colaboración DGS No 5211714, que tiene como propósito “la construcción participativa de la visión regional de los Llanos Orientales de Colombia, a través del fortalecimiento de capacidades investigativas y pragmáticas de líderes de desarrollo local, que promuevan la toma de decisiones y la incidencia en política pública de desarrollo regional”.

El convenio liderado por el director de la maestría en Gestión Ambiental Sostenible, Marco Aurelio Torres Mora, cuenta con una duración de tres años y un mes, y beneficiará inicialmente a cuatro departamentos de la región de la Orinoquia, Meta, Vichada, Arauca y Casanare, con la construcción participativa de la visión regional y la formación de profesionales comprometidos en el desarrollo de la Orinoquia, en estudios de alto nivel.

Expertos del contexto regional, nacional e internacional en los temas del ámbito político, económico, administrativo, planeación regional, filosófico y de pensamiento, al igual que los docentes de los programas de posgrados orientarán a los futuros maestrantes en diferentes áreas del conocimiento, que apuntan al fortalecimiento del desarrollo regional.

Se destaca la especial participación del Instituto de Investigaciones de Recursos Biológicos Alexander Von Humboldt como otro ente institucional que viene desarrollando investigación en la Orinoquia colombiana.